
20.03.2018
ПРОТОКОЛ

№1

заседания Общественного совета 
по развитию образования в городе Нижневартовске

Присутствовали члены Общественного совета по развитию образования в городе 
Нижневартовске (далее именуется -  Совет):

1. Абуталипов
Рамиль Фаритович

2. Ахтямова 
Елена Николаевна

3. Давыдов 
Дмитрий Сергеевич

4. Жигалов
Сергей Николаевич

5. Жмакина
Надежда Леонидовна

6. Игошин
Эдмонд Валерьевич

7. Лариков
Павел Анатольевич

8. Лещинская
Ольга Алексеевна

9. Матвиенок 
Вероника Владимировна

10. Сенина
Людмила Константиновна

11. Фарберова
Татьяна Романовна

обучающийся муниципального бюджетного 
общеобразовательного учреждения «Средняя школа 
№12», Президент городского детского общественного 
объединения «Школьный актив города»

заведующий муниципальным автономным 
дошкольным образовательным учреждением города 
Нижневартовска детским садом №77 «Эрудит»

депутат Думы города Нижневартовска, заместитель 
директора общества с ограниченной 
ответственностью «Монтажэлектрострой»

депутат Думы города Нижневартовска, председатель 
комитета по вопросам безопасности населения, 
генеральный директор общества с ограниченной 
ответственностью «Синтез»

кандидат педагогических наук, доцент кафедры 
педагогики и педагогического и социального 
образования, заместитель декана по учебной работе 
факультета педагогики и психологии федерального 
государственного бюджетного образовательного 
учреждения высшего образования «Нижневартовский 
государственный университет»

директор департамента образования администрации 
города

председатель муниципального совета по развитию 
образования в городе Нижневартовске, депутат Думы 
города Нижневартовска, директор общества с 
ограниченной ответственностью «Обьстрой»

учитель английского языка муниципального 
бюджетного общеобразовательного учреждения 
«Средняя школа №12»

председатель Нижневартовской городской
общественной организации «Молодая семья»

председатель Нижневартовской городской
организации Профсоюза работников народного 
образования и науки Российской Федерации

директор муниципального бюджетного
общеобразовательного учреждения «Лицей №2»



генеральный директор дирекции в городе 
Нижневартовске филиала Западно-Сибирский ПАО 
Банк «ФК «Открытие», председатель управляющего 
совета МБОУ «СШ№2-многопрофильная им. Е.И. 
Куропаткина»

ПОВЕСТКА

1. О результатах проведения независимой оценки качества деятельности 
образовательных организаций в 2017 году. Утверждение плана проведения 
независимой оценки качества деятельности образовательных организаций 
на 2018 год.

Докладчик: Минтус Оксана Михайловна, начальник отдела качества 
образования департамента образования администрации города
Нижневартовска

2. О реализации плана мероприятий Стратегии действий в интересах 
детей в городе Нижневартовске.

Докладчик: Минтус Оксана Михайловна, начальник отдела качества
образования департамента образования администрации города
Нижневартовска

3. О развитии шахматного образования в городе Нижневартовске.
Докладчик: Гайфуллина Алсу Набихановна, начальник отдела общего 

образования департамента образования администрации города
Нижневартовска

4. О реализации общественно-педагогического проекта «Наша школа: 
вместе строим будущее» в 2017 году.

Докладчик: Саврасова Виктория Валентиновна, начальник отдела
материально-технического обеспечения и целевых программ департамента 
образования администрации города Нижневартовска

5. Разное.

1. Слушали:
Минтус Оксану Михайловну, начальника отдела качества образования 

департамента образования администрации города Нижневартовска. Оксана 
Михайловна представила отчет о результатах проведения независимой оценки 
качества деятельности образовательных организаций в 2017 году. Вторым 
вопросом был представлен план проведения независимой оценки качества 
деятельности образовательных организаций на 2018 год.

На голосование поставлен вопрос о принятии плана проведения независимой 
оценки качества деятельности образовательных организаций на 2018 год.

Голосование:
За -  12 чел., против -  нет, воздержались -  нет.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.

12. Чудинов
Александр Владимирович



2. Принять план проведения независимой оценки качества деятельности 
образовательных организаций на 2018 год в работу.

2. Слушали:
Минтус Оксану Михайловну, начальника отдела качества образования 

департамента образования администрации города Нижневартовска. Оксана 
Михайловна представила отчет о результатах реализации плана мероприятий 
Стратегии действий в интересах детей в городе Нижневартовске.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Признать результаты реализации плана мероприятий Стратегии действий в 

интересах детей в городе Нижневартовске эффективными.

3. Слушали:
Гайфуллину Алсу Набихановну, начальника отдела общего образования 

департамента образования администрации города Нижневартовска. Алсу 
Набихановна представила информацию о развитии шахматного образования в 
городе Нижневартовске.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Признать результаты развития шахматного образования в городе 

Нижневартовске эффективными.

4. Слушали:
Саврасову Викторию Валентиновну, начальника отдела материально- 

технического обеспечения и целевых программ департамента образования 
администрации города Нижневартовска. Виктория Валентиновна представила 
итоги реализации общественно-педагогического проекта «Наша школа: вместе 
строим будущее» в 2017 году. Вторым вопросом были представлены проектные 
инициативы по созданию и реконструкции объектов образования:

- «Средняя общеобразовательная школа на 900 учащихся в квартале №18 г. 
Нижневартовска»;

- «Общеобразовательная школа на 1 125 учащихся в 9А микрорайоне г. 
Нижневартовска (Общеобразовательная организация с универсальной 
безбарьерной средой)»;

- «Общеобразовательная школа на 1 125 учащихся в 10В микрорайоне 
г. Нижневартовска (Общеобразовательная организация с углубленным изучением 
отдельных предметов (гимназия) с универсальной безбарьерной средой)»;

- «Общеобразовательная школа на 1 125 учащихся в квартале №20 г. 
Нижневартовска (Общеобразовательная организация с углубленным изучением 
отдельных предметов (лицей) с универсальной безбарьерной средой)»;

- «Реконструкция зданий детского сада и хоз. постройки, г. Нижневартовск, 
Жилая зона, квартал «7а», ул. Дзержинского, д.6, строение 1».



На голосование поставлен вопрос о подготовке и направлении в 
муниципальный проектный офис (управление инвестиций администрации города) 
проектные инициативы по созданию и реконструкции объектов образования.

Голосование:
За -  12 чел., против -  нет, воздержались -  нет.

Решили:
1. Информацию об итогах реализации общественно-педагогического проекта 

«Наша школа: вместе строим будущее» в 2017 году принять к сведению.
2. В целях повышения эффективности и результативности деятельности 

администрации города Нижневартовска подготовить и направить в 
муниципальный проектный офис (управление инвестиций администрации города) 
проектные инициативы по созданию и реконструкции объектов образования:

- «Средняя общеобразовательная школа на 900 учащихся в квартале №18 г. 
Нижневартовска»;

- «Общеобразовательная школа на 1 125 учащихся в 9А микрорайоне г. 
Нижневартовска (Общеобразовательная организация с универсальной 
безбарьерной средой)»;

- «Общеобразовательная школа на 1 125 учащихся в 10В микрорайоне 
г. Нижневартовска (Общеобразовательная организация с углубленным изучением 
отдельных предметов (гимназия) с универсальной безбарьерной средой)»;

- «Общеобразовательная школа на 1 125 учащихся в квартале №20 г. 
Нижневартовска (Общеобразовательная организация с углубленным изучением 
отдельных предметов (лицей) с универсальной безбарьерной средой)»;

- «Реконструкция зданий детского сада и хоз. постройки, г. Нижневартовск, 
Жилая зона, квартал «7а», ул. Дзержинского, д.6, строение 1».

Слушали Игошина Эдмонда Валерьевича, члена Общественного совета, 
директора департамента образования администрации города Нижневартовска. 
Эдмонд Валерьевич представил информацию о работе интернет-ресурса 
«Российская общественная инициатива», об обеспеченности детей дошкольным 
образованием в возрасте от 6 месяцев до 7 лет и о реализации ведомственного 
проекта «Создание дополнительных мест для детей в возрасте от двух месяцев до 
трех лет в организациях, реализующих программы дошкольного образования» в 
2018 году.

Решение:
Информацию принять к све,

5. Разное:

Председатель Совета П.А. Лариков

Секретарь C7t_ О.А. Лещинская


